

tersebut tidak berdasarkan hukum Islam maka secara tidak langsung atau secara otomatis menjadi kewenangan Pengadilan Agama jika terjadi suatu sengketa.

Dari sini muncul suatu pertanyaan, bagaimana jika suatu akad hibah dilakukan sebelum Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2006 diberlakukan, sedangkan sengketa yang dipermasalahkan itu baru ada ketika Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2006 sudah berlaku.

Seperti dalam kasus Nomor :1000/Pdt.G/2011/PA.Mlg mengenai perkara pembatalan hibah yang mana pihak penggugat dan tergugat mempersengketakan kewenangan Pengadilan Agama dalam menyelesaikan perkara hibah. Pihak penggugat berdalil bahwa selama para pihak beragama Islam dan perkara yang disengketakan itu masih menjadi kewenangan absolut Pengadilan Agama, maka Pengadilan Agama berwenang untuk mengadili perkara tersebut.

Sedangkan pihak tergugat berdalil bahwa Pengadilan Agama tidak berwenang untuk mengadili perkara tersebut karena pada akta hibah terdapat klausul yang menyatakan bahwa kedua belah pihak dalam hal ini dengan segala akibatnya memilih tempat kediaman hukum yang umum dan tidak berubah pada kantor Panitera Pengadilan Negeri. Selain itu untuk menguatkan dalilnya pihak tergugat mengajukan saksi ahli yang dari keterangannya tersebut menyatakan bahwa hibah yang dilakukan dalam sengketa ini adalah hibah Notariil. Antara pasal 49 UU No. 7 Tahun 1989 dan UU No. 3 Tahun 2006 terdapat perbedaan.

menjelaskan tentang pembatalan hibah menurut hukum Islam yang mana pembatalan hibah tersebut tidak dapat diterima tanpa adanya persetujuan dari pihak pemberi hibah dikarenakan hibah tersebut sudah memenuhi syarat dengan adanya bukti outentik. Dan pembatalan tersebut harus melalui pengadilan agama atas putusan hakim dikarenakan subjek hukumnya adalah orang Islam.

2. Kedua Siti Aisyah yang berjudul *“Studi Analisis Hukum Islam Tentang Pembatalan Hibah (Studi Kasus Putusan Pengadilan Agama Sidoarjo Nomor 233/Pdt.G/2005/PA.Sda).”* Dalam skripsi ini menjelaskan tentang penarikan hibah yang dilakukan oleh ahli waris kepada anak angkat. Yang mana bertentangan dengan pasal 212 KHI yang berbunyi “hibah tidak dapat ditarik kembali, kecuali hibah orang tua kepada anaknya.” Akan tetapi dalam putusan tersebut tidak sesuai dengan Undang-undang dan hukum Islam. sehingga hibah yang telah diberikan oleh almarhum kepada anak angkatnya dapat ditarik oleh ahli waris. Adapun bukti-bukti yang diajukan oleh tergugat tidak dapat menguatkan tergugat, maka yang dimenangkan dalam perkara ini adalah pihak penggugat. Karena dalam hukum Islam apabila terjadi suatu persengketaan, maka bukti yang lebih kuatlah yang dimenangkan.
3. Ketiga Syihabuddin yang berjudul *“Tinjauan Yuridis Kompetensi Absolut Pengadilan Agama dalam Perkara Hibah Wasiat (Studi Pembatalan*

Bab kedua memuat kerangka konseptual yang digunakan sebagai pisau analisis terhadap penelitian. Bab ini membahas tentang kompetensi absolut Pengadilan Agama, dasar hukum kompetensi absolut pengadilan agama, serta aturan mengenai hibah.

Bab ketiga memuat deskripsi hasil penelitian yang meliputi kedudukan dan kewenangan Pengadilan Agama Kota Malang, deskripsi kasus tentang hibah No. 1000/Pdt.G/2011/PA.Mlg, dan dasar hukum dan pertimbangan hakim Pengadilan Agama Malang No. 1000/Pdt.G/2011/PA.Mlg.

Bab keempat memuat tentang analisis dari bab-bab sebelumnya meliputi: Analisis kasus posisi dalam putusan No. 1000/Pdt.G/2011/PA. Mlg, Analisis terhadap dasar hukum dan putusan PA. Malang No.1000/Pdt.G/2011/PA. Mlg tentang Hibah dan analisis yuridis terhadap putusan PA. Malang No. 1000/Pdt.G/2011/PA. Mlg.

Bab kelima berisi penutup yang memuat tentang kesimpulan dan saran.